

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

ARÉNAS DE SAGUENAY

Reprise des activités pour les organismes de glace

Saguenay, le 12 février 2021 – Avec le retour en zone orange, la Ville de Saguenay annonce la reprise des sports de glace dans ses arénas pour les organismes de glace, soit le patin de vitesse, le patin artistique et le hockey mineur. Les heures de glace sont offertes sans frais aux trois organismes jusqu'à la fin de cette saison, un geste de la municipalité pour faciliter l'accessibilité aux jeunes sportifs.

Seuls les entraînements seront possibles. Aucune compétition ou match n'aura lieu, et ce, dans les trois disciplines. Ce retour sur la glace peut se réaliser par le travail de Saguenay, en étroite collaboration avec les autorités de la Santé publique régionale et les dirigeants des organismes sportifs, pour trouver des ouvertures qui permettent la pratique de ces sports. La Ville a présenté un plan que l'instance gouvernementale a ultimement approuvé. Les associations ont été consultées à chaque étape.

Les mesures sanitaires qui s'appliquent pour la pratique de chaque activité ont été transmises à la direction de chacun des clubs. Ce sont les organisations sportives qui ont la responsabilité de donner toute l'information à leurs membres quant aux consignes à suivre pour la pratique de leur sport dans un environnement protégé.

-30-

Info : Service des communications et
des relations avec les citoyens
Tél. : 418 698-3350